



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk en visite à la Communauté Sant'Egidio

Le 28 septembre 2011, dans le cadre de sa visite officielle en Italie, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a rendu visite à l'organisation internationale caritative et pacificatrice « Communauté de Sant'Egidio ».

En l'honneur du métropolite Hilarion et des membres de la délégation de l'Église orthodoxe russe qui l'accompagnent, la direction de la Communauté Sant'Egidio a donné un déjeuner. Mgr Vincenzo Paglia, évêque de Terni et père spirituel de la Communauté, ainsi que le professeur Adriano Rocci, secrétaire général de la Communauté Sant'Egidio ont chaleureusement accueilli leurs hôtes. Au cours de l'entretien qui a suivi, la longue et fructueuse expérience de collaboration entre la Communauté Sant'Egidio et l'Église orthodoxe russe a été mise en avant. L'accent a été particulièrement mis sur l'importance d'initiatives communes dans le domaine de la défense et de la conservation de l'héritage chrétien de l'Europe, ainsi que dans la sphère de la résistance aux manifestations de christianophobie dans différents pays du monde.

De son côté, l'évêque Vincenzo Paglia a souligné l'importance de la participation de délégations de l'Église orthodoxe russe aux rencontres interreligieuses internationales organisées chaque année par la Communauté Sant'Egidio.

Les participants de la rencontre ont échangé leurs avis sur les formes possibles de développement des relations entre l'Église orthodoxe russe et la Conférence épiscopale italienne, différents diocèses italiens en particulier et la Communauté Sant'Egidio. Ils ont discuté de possibles projets communs dans le domaine de la culture et de l'enseignement.

Pour l'Église orthodoxe russe, prenaient part à la rencontre le hiéromoine Antoine (Sevriouk), recteur de l'église Sainte-Catherine de Rome et secrétaire de l'Administration des paroisses italiennes du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Igor Vyjanov, clerc de l'église Sainte-Catherine, l'archiprêtre Dimitri

Sizonenko, secrétaire du DREE aux relations inter-chrétiennes, le hiéromoine Ioann (Guaita), du DREE, et le hiérodiaque Ioann (Kopeïkine), attaché du président du DREE.

A l'issue de la rencontre, le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a offert à Mgr Vincenzo Paglia un album souvenir publié à l'occasion du 65^e anniversaire du Département.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55165/>